

市長の オフサイト訪問



ストレッチ・リズム・ダンスサークル



ジャズダンスはバレエの要素を取り入れたダンスで、ダイエットや肩こりの改善にも効果があるといわれています。

2月6日、音楽を楽しみながら、ジャズダンスを実践する「ストレッチ・リズム・ダンスサークル」の皆さんを、箕田公民館に訪ねました。

代表 現在、先生を含めて会員17人で、毎週火曜日に箕田公民館や田間宮生涯学習センターなどで活動しています。約40年続く歴史あるサークルです。継続して実践することにより、柔軟性や筋力の向上に効果を感じています。今後も、健康維持のために活動していきたいです。

市長 本市では「健康づくり都市」を宣言しており、健康づくりのためには体を動かすことが必要であると考えています。皆さんの様子を見ると、柔軟性など継続して実践してきた効果が見られ、また、楽しく健康的に活動していると感じました。ぜひ、今後も皆さんで楽しみながら、歴史あるサークル活動を続けてください。

さて、本日は皆さんにお時間をいただき、市政について意見交換をしたと思います。まず、本市で最近あった出来事について紹介します。昨年に

引き続き、地域の皆さんが環境に配慮し取り組んでいる小谷地内の「ふゆみずたんぼ」に、ハクチョウが渡来しました。今年はおオハクチョウ3羽と、コハクチョウ11羽が渡来し、コハクチョウは県内でも多く見られるようすが、おオハクチョウは珍しいようです。本市では、自然環境の保全・再生による「人にも生きものにもやさしいコウノトリの里 ころのす」の実現を目指しており、とてもうれしいニュースです。

会員 月曜日が祝日の場合、市内の公共施設は振替により火曜日が休館となる施設が多く、活動場所を探しています。

市長 吹上・川里生涯学習センターは、基本的に火曜日も開館していますので、そちらの活用も検討ください。

会員 行田市は昨年放映された「陸王」で注目を集めました。鴻巣市では効果がありましたか。

市長 「陸王」の撮影では、本市の陸上競技場がロケ地として使用されたことで、一定の経済効果があったものと推察しますが、市のPRをもっとできればよかったですと思います。

なお、市のPRは、今後、特に重要視すべき取組と考えており、若手職員が中心となって今年度制作した「シティプロモーション動画」などを通じて、本市の魅力を広く発信していきたい

と考えています。

会員 ふるさと納税の返礼品について、魅力的な商品の開発などは考えていますか。

市長 本市のPRにつながる特産品を返礼品に選定しています。現在、本市が選定している商品の中では食べ物的人气で、特に、梨や柿など季節の味わいを楽しめる特産品はとても人気があります。また、美容・健康増進に効果があるといわれている「もち麦」などもあり、今後も、魅力的な商品を増やせるよう努めていきます。



意見交換した会員の皆さんと記念撮影

